

## 瑞宝単光章 おめでとうございませす

令和元年秋の叙勲において、伊藤慶一さん（大瓜下）が「瑞宝単光章」を受章されました。伊藤さんは、昭和35年7月に大衡村消防団に入団以来、35年間にわたり消防団員として活動され、村内の火災はもとより水害など数々の自然災害に身を挺して対処されました。平成5年1月からは分団長として分団を指揮・統率され、災害現場では陣頭指揮により的確な現場対応にあたってこられました。11月5日(火)に仙台で行われた勲章伝達式では、村井嘉浩宮城県知事から勲記と勲章が伝達されました。

誠におめでとうございました。



## 宮城県知事表彰

11月8日(金)、東京エレクトロンホール宮城において宮城県文化の日の表彰式が開催され、細川運一さん(衡上)が地方自治功勞として、遠藤さつ子さん(衡中東)が民生安定功勞として、その功績により宮城県知事から表彰状が贈られました。



▲細川運一さん



▲遠藤さつ子さん

## 宮城県社会福祉功勞者知事表彰

大衡村民生委員・児童委員の主任児童委員として永年にわたり社会福祉の発展に寄与された功績により、遠藤さつ子さん(衡中東)に宮城県知事表彰状が贈られました。

## 宮城県知事感謝状

11月8日(金)、名取市文化会館で開催された第四回宮城県農業委員会大会において、鈴木俊一さん(駒場)が、農業委員として多年にわたり農業委員会活動の発展、強化に取り組まれた功績により、宮城県知事から感謝状が贈られました。



▲鈴木俊一さん

## 宮城県教育功績者表彰

11月15日(金)、宮城県庁において令和元年教育功績者表彰が開催され、大衡村スポーツ協会長の渡邊善之助さん(大瓜下)が、多年にわたり生涯スポーツの推進・普及に尽力し、地域住民のスポーツ振興に寄与した功績により、宮城県教育委員会教育長より表彰状が贈られました。



▲渡邊善之助さん

## 大衡村国民健康保険優良家庭表彰

国民健康保険に加入し、平成28年4月から平成31年3月までの3年間に、医療機関にかからず健康保持増進に努めた、藤原きよ子さん(衡東)に村から表彰状と記念品を贈呈しました。

## ご寄付ありがとうございます

株式会社キタセキより10月に発生した台風19号の災害に対する被災地支援として、多額の寄付金をいただき、10月24日、専務取締役の渡邊正之様から萩原村長に寄付金を手渡されました。寄付金は災害支援事業に活用させていただきます。ありがとうございます。



サンエイ株式会社より地域振興のために寄付金をいただき、11月6日、重機事業部長の岩瀬健治様から萩原村長に寄付金を手渡されました。今後、大衡村の振興のために大切に活用させていただきます。ありがとうございます。



細川宗三郎さん(衡上)より公園施設などに活用できるようにと、大衡字塩浪地内の土地を寄贈いただきました。寄贈を受けた土地は、今後、有効に活用させていただきます。ありがとうございます。



▲細川宗三郎さん

## ～大衡駐在所着任者紹介～ よろしくおねがいします

大衡駐在所に、菅井拓也<sup>すがいたくや</sup>巡査長が着任しました。菅井巡査長は大和警察署からの異動で、齋藤所長とともに村民の皆様が安心して暮らせるよう頑張りますと抱負を述べられました。

なお、前任の嶋田幸太巡査長は大和町吉田駐在所へ異動となりました。



▲菅井巡査長

## おおひら万葉パークゴルフ場 冬季閉鎖のお知らせ

今年の利用期間は12月28日(土)までです。天候によっては予定より早くクローズとなる場合もあります。

オープンは3月1日(日)を予定していますが、天候と芝のコンディションを見ながらのオープンとなります。

また、万葉クリエートパーク内のそりすべり台やアスレチック遊具は、積雪時は危険なので利用できません。

### ◆問い合わせ先

おおひら万葉パークゴルフ場  
☎345-8009  
株式会社万葉まちづくりセンター  
☎347-2188

